

Cali, mayo 11 de 2020.

    

TEMAS DESTACADOS:

[Encuesta de la semana](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

Impulsan proyectos ambientales

Cali busca mitigar cambio climático



CALI

Domingo 10 de Mayo, 2020

La creación de bosques urbanos, el impulso a la movilidad sostenible limpio y la concientización de la comunidad hacen parte del Plan de Adaptación y Mitigación al Cambio Climático de Cali es está siendo ajustado por la actual administración y será presentado a los caleños a mediados del presente año.

Así lo indicó el director del Dagma, Carlos Calderón, quien manifestó que “el cambio climático puede ser más devastador que una epidemia”.

Calderón indicó que los ajustes que se adelantan tienen que ver con precisar las metas, los

alcances en términos de reconversión industrial, de la producción, en cuanto al plan de infraestructura urbana, el número de árboles a sembrar, el número de corredores ambientales que se van a diseñar.

El funcionario explicó que este Plan va a ser la respuesta de las fuerzas vivas, la sociedad civil,

el Estado, la empresa privada frente a esta realidad del cambio climático que implica por una parte, ejercer menos presión sobre la atmósfera y disminuir la emisión de gases efecto invernadero.

El Dagma recordó que las nueve estaciones de monitoreo de la calidad del aire que hay en la ciudad muestran que en algunas ocasiones se presentan picos que exceden la norma y que demuestran que la ciudad hace aportes dañinos a



Recibe las noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[¿Cómo evitar el olor a heces de gato en casa?](#)



[El día que el diablo se apareció en Juanchito: ¿Verdad o leyenda?](#)



[¿Cómo será la vida después de la cuarentena?](#)



[Palmira hizo ajustes al pico y cédula](#)



[Proponen toque de queda en el oriente de Cali](#)

la salud humana.

Por eso, Calderón manifestó que esta cuarentena ha permitido disminuir esos gases efecto invernadero que se producen en la ciudad y permiten que la comunidad reflexione sobre el daño que se está haciendo a la naturaleza.

“Es la oportunidad para aprovechar estimular la cultura para mejorar el impacto que le hacemos a la naturaleza , que reflexionemos que vale la pena quedarnos en casas para disminuir la huella de carbono porque cada que nos movilizamos en nuestro vehículo estamos consumiendo combustibles fósiles y esto deja un impacto, hay que ser conscientes”.

Ciudad verde

El funcionario explicó que la idea es recuperar para Cali todos los servicios ecosistémicos, como la

variedad de flora, de fruta, e incluso de fauna típica de esta zona, que haya corredores ambientales en las cuencas de los ríos que se interconecten desde la parte parte media y alta de las montañas.

Calderón indicó que “con una ciudad reverdecida podemos hacerle frente a esa realidad que es el cambio climático a lo que se suma la eficiencia de la producción industrial, a la disminución de

las quemadas agrícolas e incluso la disminución del uso del automóvil y la utilización de energías más limpias en el transporte público urbano”.

Recuerda que los cambios atmosféricos globales también afectan la parte local y pueden generar en las cordilleras inversiones de temperatura y corrientes de vientos que producen vendavales que afectan a la ciudad.

“Este es un planeta que lo estamos enfermando, tenemos que estar prestos para hacerle presente con prácticas saludables con el entorno como caminar más, usar racionalmente el vehículo y cada vez menos, utilizar bicicleta, entre otros hábitos, para paliar los efectos del cambio climático” manifestó el funcionario.

El Plan

La propuesta de adaptación y mitigación al cambio climático contempla varias iniciativas con el fin de disminuir las causas del calentamiento en la ciudad.

Por un lado, la Alcaldía de Cali, le ha apostado a sembrar en los próximos cuatro años cien mil árboles, haciendo bosques al interior de la ciudad y corredores ambientales con el fin de mitigar la contaminación y el calentamiento.

Estos cien mil árboles buscan construir bosques urbanos con el fin de generar espacios verdes que refresquen la ciudad y mejoren la calidad del aire.

Así mismo, se proyecta la creación de un parque longitudinal a lo largo del jarillón del río Cauca que pueda ser disfrutado por toda la población del oriente de Cali y le genere ambiente de frescura a toda esa zona de la ciudad que tiene un déficit de zonas verdes.

Está también la ampliación del ecoparque del río Pance, con lo que quedaría como uno de los parques más grandes de América Latina.

También se va a recuperar el predio del antiguo Club San Fernando que se convertirá en un parque interactivo de Ciencia y Tecnología.



**Recibe la mejor información
en tu correo electrónico
Suscríbete a nuestro boletín
de noticias, sin costo.**

DIARIO OCCIDENTE

Igualmente el lote de la Sociedad de Activos Especiales que fue declarado de utilidad pública por el Concejo de Cali en el sector de la carrera 50 será adquirido por la Alcaldía para el disfrute de la comunidad.

“Todos estos proyectos se van a presentar a la ciudadanía y va a ir de la mano de la aprobación del plan de desarrollo” manifestó el director del Dagma, Carlos Calderón.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Arranca segundo grupo con la reactivación económica

Bajo las indicaciones del Gobierno Nacional, la Alcaldía de Cali habilitó...



Llega la emoción a Cali, con Tauroemoción

Redacción: Javier Baquero - voyalostoros.com - Cesó la Horrible...



Cali se prepara con más hornos crematorios y cuartos...

Para hacerle frente a una posible crisis de salubridad en la ciudad, se...



Concejales de Cali verifican la entregan de algunas ayudas...

Tras las quejas que han realizado algunos habitantes y ediles por la...



Se espera la reactivación de más de 11 mil empresas...

Con la reactivación económica de más sectores a partir del próximo...



Emcali no ha subido o cambiado la tarifa de servicio...

Ante las dudas que han surgido desde algunos sectores por el...

DIARIO OCCIDENTE

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS EQUIPO

Privacidad · Condiciones